
Quartier latin : « Cercle de la Rue Royale ». Le célèbre tableau de James Tissot a été acquis pour en 1916 par le baron Hottinguer. Comment ?

07-02-2016

- En 1868, James Tissot (1836-1902) peint une toile représentant douze membres du Cercle de la Rue Royale.

-

Le tableau est financé à hauteur de 1000 francs chacun par de ceux qui y figurent.

-

Il appartient au club, où il est accroché.

-

Les souscripteurs conviennent de l'attribuer à l'un d'entre eux tiré au sort, ou à ses ayants droit, en cas de disparition du Cercle.

-

C'est le baron Rodolphe Hottinguer (1835 - 1920) qui est désigné.

-

En 1916, le Cercle de la Rue Royale est absorbé par le Cercle de l'Union.

-

Hottinguer récupère le tableau.

-

En 2011, le musée d'Orsay l'achète aux descendants du baron.